

Si nous persévérons dans une administration forte et économique tel que suivie jusqu'à ce jour, en ne permettant pas à nos dépenses de dépasser nos revenus, nous n'avons rien à craindre pour l'avenir de notre corporation, qui prend tous les jours de l'importance et exerce une influence plus marquée dans le monde social de cette Province où elle figure au rang auquel elle a droit, parmi les professions libérales.

Humblement soumis.

ANT. PAINCHAUD.

Président.

C. A. G. P. Q

Québec, 31 mars 1890.